

Placa Bosch PIF 672 FB1E

Ya han pasado casi 3 meses. Todavía no hemos llevado la electrónica a nuestra estufa. La mitad de la estufa no funciona.

Vitrocéramica de inducción de fabricación española muy bonita y potente. Pertenecesco a la categoría de hombres que aman y saben cocinar. Pero para esto no solo necesitas productos y ganas, sino también tiempo libre. Trabajo en el ríctico, de forma rotativa. Las ganancias son decentes, así que cuando mi esposa se comprometió a rehacer la cocina, le dije que podía elegir la técnica que considerara necesaria. Al regresar a casa, la nueva cocina me sorprendió gratamente. Estaba sostenida en colores vivos y esta placa rompió por completo mis patrones en cuanto a la apariencia de las placas.

un excelente modelo. Muy práctico, fácil de limpiar, más precisamente, si lo limpias enseguida, entonces no es necesario lavarlo. Se calienta rápidamente, 9 configuraciones de calor + impulso. Yo uso todo excepto el 1 y el 1.5. En general estoy muy satisfecho, pero no hace mucho ruido, sobre todo por encima del 7, probablemente por el principio de funcionamiento de la cocina de inducción.

gran modelo. Me gusta mucho, especialmente el color arena. Se ve hermoso en mi encimera blanca como la nieve. Estoy 100% satisfecho con la compra.